



Kerstin Stadler mit Jan Carlo Stelling im Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

12.01.2026 00:00 CET

Kampfkunst-Event „Shinnen Kumite“ sammelt 770 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz

Am 10. Januar 2026 veranstaltete die Kampfkunstschule Yushinkan e.V. in Leipzig das vereinsübergreifende Neujahrsevent „Shinnen Kumite“. Gemeinsam mit dem Shorai-Do-Kempo Dojo Leipzig e.V., dem Karateverein Kushanku-Kai Leipzig e.V., Jip Joong e.V. und SHU-HA-RI e.V. kamen Kampfkünstlerinnen und Kampfkünstler zusammen, um das neue Jahr sportlich zu beginnen.

Drei Stunden gemeinsames Sparring prägten den Tag. Im Mittelpunkt standen Respekt, Austausch und stilübergreifendes Lernen. Nicht Wettkampf oder Leistung gaben den Ton an, sondern gegenseitige Unterstützung und das Training über Vereinsgrenzen hinweg.

Begleitend zum Event wurde für einen guten Zweck gesammelt. Dabei kam eine Spendensumme von 770 Euro zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz Leipzig zusammen.

Am 23. Januar übergab Jan Carlo Stelling, einer der Organisatoren, den gesammelten Betrag an Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei allen beteiligten Vereinen und Teilnehmenden für die Unterstützung und das Engagement.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325